

DIE Zukunft
IM BLICK!

Heinz Jürgen Meyer



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 5 Beckum

Steckbrief:
Geburtsdatum: 28.09.1951
Familienstand: nicht verheiratet,
Vater von drei erwachsenen Kindern
Wohnort: Beckum

Beruf:
▪ Rentner
▪ vorher 48 Jahre als Verwaltungsangestellter bei
der Stadt Beckum und beim Jobcenter tätig

Hobbys / persönliche Interessen:
Fußball (Borussia Dortmund und Rot-Weiß
Vellern), Ehrenamtsarbeit, Lesen insbes. Krimis,
Kreuzworträtsel

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm
erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum



Heinz Jürgen Meyer

BECKUM

SPD

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Ich bin alteingesessener Beckumer und liebe meine Heimatstadt und die dort lebenden Menschen mit all ihren Ecken und Kanten. Meine Beweggründe, aktiv in die Politik einzusteigen, sind begründet in dem Wunsch, weiterhin gegen soziale Probleme und Ungerechtigkeiten in meiner Heimatstadt einzutreten.

Während meiner gesamten beruflichen Laufbahn war ich im sozialen Bereich beschäftigt. Ich wollte immer mit und für Menschen arbeiten, wollte versuchen, Ungerechtigkeiten zu vermeiden bzw. aus der Welt zu schaffen. Das hat sich dann automatisch auch auf mein Privatleben übertragen. Seit vielen Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich in den verschiedensten Bereichen.



Dafür setze ich mich ein



Als Ratsmitglied möchte ich

- Sozialpolitik für Beckumer machen.
- mich für soziale Gerechtigkeit für Alle einsetzen.
- Ehrenamtsarbeit fördern.
- durch Koordination der Ehrenamtsarbeit diese effektiver gestalten.
- aktiv Hilfsangebote – manchmal auch in einfacher Art durch Hilfe bei Behördengängen und Formularen für Bedürftige auf den Weg bringen.
- die Integration in Beckum voranbringen.
- Gleichberechtigung der Geschlechter in allen Bereichen fördern.



Wohnen muss für alle bezahlbar sein

Ob es eine Familie mit Kindern ist, Senioren, die eine Wohnung suchen, oder junge Menschen: Wir brauchen auch in Beckum eine aktive Politik für bezahlbaren barrierefreien Wohnraum. Viel zu oft gibt es zu wenig gute Wohnungen für Menschen mit geringen oder mittleren Einkommen. Das werden wir ändern. Deshalb will die SPD die städtische Wohnungsbau-gesellschaft reaktivieren und ein Programm für neue bezahlbare Wohnungen initiieren.



Unsere Stadt muss vorangehen

Bei der Erzeugung von Solarstrom hat die Stadt Beckum eine Vorbildfunktion. Städtische Gebäude müssen deshalb zügig mit Photovoltaikanlagen ausgestattet werden. Für Neubauten wird das zur Pflicht werden. Doch auch andere Gebäude sollen sukzessive mit Photovoltaikanlagen ausgestattet werden, wo immer es möglich und sinnvoll ist.

